
瀍河回族乡：共铸文明和谐 共建美好家园

美好乡村建设风采展示

瀍河回族乡占地27平方公里，下辖11
个社区，总人口约3.3万，其中回族人口1.45
万，是一个不折不扣的民族乡镇。该乡素有

“洛阳东大门”之称，陇海铁路、焦枝铁路在
这里交会，310国道、连霍高速和二广高速纵
横交错，形成了四通八达的交通网络。这里
文化底蕴深厚，全国唯一的逆向寺院（寺门

朝北）大福先寺、汉安帝刘祜坟茔、北魏元怿
墓、回洛仓等历史文化遗迹也都较好保留。
昔日的瀍河回族乡农村面貌落后,经济基础
薄弱。如今，来到这里，人们看到的是一个
环境卫生整洁、回汉民族团结、群众安居乐
业的美好家园。

以经济建设为突破口 抓项目促成效

按照区里提出的“农业经济特色化、产
业经济园区化、园区经济集群化、商贸经济
规模化”的发展理念，瀍河回族乡积极把握
全市城建提升和全区“五村一园”项目规划
调整机遇，充分利用洛阳名车苑、百年家居
建材城、通河农副产品物流园的集群优势，
以及伊斯兰风情街、回洛仓发掘等特色项目
建设和洛阳牡丹文化节平台，积极谋划，推
进一批涉及汽车销售、建材销售、民族特色、
农业生态、房地产开发等与该乡发展实际相
结合的优质项目。该乡党委、政府集中精
力，全力破解项目建设过程中遇到的用地、
用工等难题，不断强化跟踪落实，促进项目
早落地、早开工、早见效。

以环境治理为抓手 重宣传抓整治

今年以来，瀍河回族乡以持续开展农村
环境集中整治工作为抓手，以洛阳市创建国
家环保模范城市为契机，积极营造路畅、树
绿、景美的农村环境体系。

该乡大力营造积极的环境整治氛围，
强化宣传工作，从根本上培养广大群众的
主体意识。该乡党委、政府多次召开座谈
会，邀请群众代表以及老党员、老干部为环
境整治工作出谋划策；严格按照“三清七集
中”的要求开展集中整治，突出主干道两侧
和背街小巷的整治工作，辖区内环境卫生
基本实现了“一眼清”的目标；严格落实“一
督查、一汇报、一整治”制度，辖区实行机关
干部分包督导制和环境整治情况当日汇报
制，当天机关干部到各自分包社区进行督
导，定时召开碰头会，逐个汇报督查情况，
最后根据存在的问题进行重点整治；完善
奖惩制度，对各社区环境整治工作进行周
评比、月排名，成绩突出的给予一定的奖
励，反之则会进行相应的处罚，同时把评比

结果作为机关干部和社区干部年终考核的
依据之一。该乡在大力开展环境整治的同
时，还积极在各社区树立样板工程，按照样
板要求，组织引导广大群众自觉做好环境
卫生整治工作。卫生长效保洁机制有效建
立。

以美丽宜居为目标 提形象升档次

该乡党委、政府在做好农村环境整治的
基础上，以构建美丽宜居瀍河为目标，积极
推进启明南路污水干管提升改造、洛浦公园
东段治理绿化、邙山渠疏通等工程；高质量、
高标准实施道路硬化、村庄美化、街道亮化
和上下水管网强化工程。该乡还不断加快
村镇建设规划，稳步推进马坡、旭升、中窑、
下窑等社区建设，同时高标准搞好城北社区
改造和史家湾社区的整村开发工作。各个
社区都规划了社区服务中心、医务室、幼儿
园、商业区、健身广场等公共服务设施，并配
备专业保洁队伍，负责社区环境的日常清扫
与维护。该乡下大力气、用大手笔，促使辖
区提形象、升档次。

以民生改善为标尺 扬特色促发展

瀍河回族乡借力全区“五村一园”项目，
通过进行土地流转，重点发展特色养殖、蔬
菜大棚、观赏花卉、农业观光旅游等项目。
此外，借助伊斯兰风情街、回洛仓发掘、孔子
入周问礼等特色项目建设，致力于打造瀍河
文化名片。伊斯兰风情街项目作为我市建
设历史文化旅游名城的重点项目之一，该乡
充分考虑其人文旅游价值，通过长远谋划，
尝试将其与城中村改造提升结合起来，争取
配套项目，在使其为我市国际文化旅游名城
建设注入新的活力的同时，惠及群众，努力
实现历史文化价值与经济价值的“双赢”。

今后，瀍河回族乡党委、政府将持续加
大农村环境整治工作力度，全力将工作向纵
深推进；坚持“常抓不懈、科学规划、典型带
动、群众主体”原则，确保各项工作又好又快
开展，努力将瀍河回族乡打造成为一个更和
谐、更宜居的美好家园！ （陈京京）
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瀍河回族乡在瀍河区委、
区政府的正确领导下，深入贯
彻落实科学发展观，依托区位
优势，不断创新“三农”工作思
路，突出产业支撑，加强示范
带动，加快建立以工促农、以
城带乡的新机制。以农村环
境集中整治为抓手，着力改善
民生，全力打造一个经济发
展、环境优美、文明和谐的幸
福美好家园。

根据市政府《关于印发洛阳市打造干
净有序城市第一阶段实施方案的通知》（洛
政办[2011]168号）、市城管委《关于修改打
造干净有序城市第一阶段考核评比实施办
法的通知》及市城管委《关于修改打造干净

有序城市第一阶段考核评比实施办法的补
充通知》（洛城管委[2013]13 号）要求，
2013年10月，市城市监察管理局组织对7
个城市区城市管理情况进行了考核，考核
评比成绩附后。

依据《通知》规定，报请市政府批准，对
相关城市区实施如下奖惩：

一、对月度考评第一名的涧西区给予
10万元奖励。

二、对月度考评排名末位的瀍河回族

区给予5万元处罚。
三、对月度考评排名末位的瀍河回族

区给予黄牌警告。

2013年11月15日

单位

涧西区
西工区
高新区
洛龙区

龙门园区
老城区

瀍河回族区
备注：专项检查考核和日常督查考核成绩=（本月成绩-上月成绩）÷本月成绩×基准分＋基准分

名次

1
2
3
4
5
6
7

发现问题情况考核（600分）

网络巡查考核
（200分）

190
195
194
194
156
185
193

专项检查考核（300分）

市容专项
检查考核
（100分）

200
155.17
140.91
116.67
172.62
183.05
200

环卫专项
检查考核
（100分）

112.63
104.44
104.08
119.59
100
116

98.89

市政专项检查考核
（100分）

市管道路
（50分）

55
81
58
60
51
52
50

区管道路
（50分）

48.86
53.41
43.75
54.35
48.91
52.04
56.38

日常督查考核
（100分）

111.36
97.62
106.12
106.67
100

106.38
110.42

结案情况考核（400分）

市级派遣事项结案率
（200分）

200
195.75
200

199.77
200

172.61
152.83

区级派遣事项结案率
（200分）

200
193.75

200
192.21
200

145.16
166.67

综合评定

扣分事项

媒体
曝光

领导
批示

市级
通报

-10
-20

-15

-15
-55

加分事项

批示
表扬

通报
表彰

5
5

10
5
15
10

经验
推广

综合
得分

1112.86
1061.14
1046.86
1038.25
1033.53
1012.24
983.19
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提起微博想必大家都不陌生，但将微博与招商联系起来，您听说过吗？近日，由市网管办牵头举办的“投
资洛阳 共谋发展”微博系列宣传活动正式启动，该活动将在我市四大官方微博上集中宣传招商政策、产业集
聚区、重点企业、名牌产品及投资环境等，吸引更多人关注洛阳，来洛投资兴业。

面对微博招商这一新鲜事物，各方反响如何？微博招商是否噱头大于效果？昨日，以“当好企业保姆——
洛阳国家高新区的招商生意经”为主题的“小洛微访谈”活动在洛阳高新区举行，记者在现场感受了微博招商
的火热氛围。

在微博上宣传我市招商政策、投资环境及重点企业、名牌产品——

试水微博招商 打开一扇门窗
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我国保安企业已超3700家

我国保安服务业正处于快速发展时期，目前
全国保安企业已有3700多家，保安队伍已有450
万人，行业年产值保持着近20%的增长速度。

中国保安协会负责人表示，随着国家“智慧城
市”“智能交通”等建设的深入推进和互联网、物联
网技术的广泛应用，以人防、物防、技防相结合，风
险评估、视频监控、报警服务等手段并用的现代保
安服务模式正在形成，以全新的内涵呈现给社会
和用户。

19个行业转移入豫须经“认定”

在工信部将河南省列入产业转移项目开展产
业政策符合性认定试点省份后，11月19日，河南
省工信厅下发《河南省产业转移项目产业政策符
合性认定试点工作方案》。《方案》提出，要严格按
照认定标准，高起点、高标准承接产业转移，杜绝
不符合产业政策的项目落地。

试点期间，河南省将按照国家化解产能过剩
矛盾以及淘汰落后产能工作要求，重点对国务院
明确提出的19个需要抑制产能过快增长的行业
进行严格把关。这些行业分别是炼铁、炼钢、水
泥、平板玻璃、焦炭、铁合金、电石、造纸、酒精、电
解铝、铜冶炼、锌冶炼、铅冶炼、味精、柠檬酸、皮
革、印染、化纤、铅酸蓄电池。试点工作时间为
2013年9月至2014年9月。

河南能化发行50亿元中期票据

日前，河南能源化工集团有限责任公司已成
功发行中期票据 50 亿元，期限 5 年，票面利率
6.40%。本期中期票据由中信银行和中信证券联
合在银行间债券市场发行，注册金额80亿元，首
期发行金额50亿元，创河南市场中期票据注册金
额和发行金额新高，为企业实现了低成本、大金额
的融资，将对河南省企业建设和经济发展起到重
要助推作用。 （本栏稿件均据新华社电）

微博招商
引发百万关注量

“洛阳国家高新技术开发区没啥牛的，
就是全国排名30而已；有个给神舟飞船造
轴承的轴研科技，有个世界500强山特维
克而已……高新区的企业远不止这些，它
们为啥落户洛阳？高新区服务企业的秘诀
又是啥？小洛邀请您21日10时参与我们
的微访谈。”

这样生动鲜活的语言，是不是很吸引
大家的眼球呢？答案是肯定的。

昨日上午 10 时至 11 时，高新区专场
“小洛微访谈”在我市腾讯官方微博“精彩
洛阳”主页面开通，高新区招商二局局长梁
敏、洛阳轴研科技股份有限公司综合管理
部部长张俊江、瑞典山特维克集团华中技
术服务中心总经理张继昌在线畅谈高新区
招商、服务企业的政策和经验、企业发展的
秘诀等。

在短短 1 小时内，大家提问就达 110
条，嘉宾回答提问 52 条；截至昨日 17 时，
微访谈及微话题的网络关注量达127万人
次。

梁敏告诉我们，通过微博形式能够更
便捷地与本地和外地人士在线沟通交流，
为他们提供了一个了解高新区的机会，也
为高新区搭建了一个招商新平台。

在活动现场，张俊江、张继昌正抓紧时
间回答提问。“以往山特维克注重在行业媒
体上宣传推介，如今随着公司业务的扩展，
企业需要进一步开发全国中西部市场。微
博是一个具有创新性的宣传平台，相信在
微博上宣传，一定会提升企业的知名度。”
张继昌表示，山特维克作为世界500强企

业，落户高新区后政府提供了周到的服务，
企业愿意当投资宣传员，助力高新区招商。

从政策到环境
关注问题很广泛

在一个小时里，大家都提出了什么问
题？3 位嘉宾又如何使出“浑身解数”，宣
传高新区投资环境呢？我们选取了一部分
留言和回复。

大家针对高新区的问题主要集中于投
资环境、招商政策、产业发展规划等。

@梦琴：洛阳高新区招商的特点在哪
里？与其他地区招商相比有什么优势和不
足之处？

答：高新区成立20周年，已经有了很
好的产业基础。目前高新区的招商方向主
要确定在高科技类企业，生物医药和现代
服务业是我们的主要招商方向；不足之处
是目前发展空间有限，对一些小微企业不
能提供单独的供地，只能进入我们的专业
产业园区。

@coco猫：你们有什么招商政策？
答：我们在推进产业发展、鼓励科技平

台建设、加强自主创新、完善科技投融资体
系建设、吸引高层次人才和中介招商方面，
都有相应的优惠政策，欢迎您登录洛阳高
新区网站查询。

@周山洛水：洛阳高新区未来招商将
会侧重哪些产业？

答：高新区已经形成了2+2的产业格
局，未来我们招商引资主要侧重于生物医
药和信息现代服务业。

@阿猪仔：到处都在招商引资，都说
自己多好多好，你们有啥优势？

答：高新区的优势就是在软环境的改

善上，我们致力于对进驻企业提供全方位
服务，让进驻企业有一个祥和安宁的生产
环境，这就是我们最大的优势。

大家还针对两家企业的主营业务范
围、未来发展目标等一一发问，两位企业负
责人介绍了企业发展的经验和诀窍。

@快乐鱼：轴研科技发展一直都很不
错，请问你们的经营理念是什么？有什么
先进经验和大伙分享呢？

张俊江：我们公司的使命是“引领轴承
工业科技 提升世界装备水平”，秉承“诚信
严谨 创新共赢”的价值观，努力打造“成为
世界滚动传动最具影响力的国际知名企
业”。

@悠悠乐：山特维克（洛阳）公司从洛
阳走入市场的产品都有哪些？主要惠及哪
些领域？高新区对山特维克的服务怎样？

张继昌：山特维克矿山工程机械（洛
阳)有限公司主要从事矿山工程机械设备
的服务工作，主要服务对象有中铁集团、
中水集团、洛钼集团、中国黄金等工程和
矿山企业。高新区的服务实事求是、热
情周到、信息准确、沟通及时，我们非常
满意。

创新宣传方式
效果值得期待

提起举办此次活动的初衷，市网管办
相关负责人表示，微博作为当前新兴的宣

传平台，具有独特的传播优势。我市官方
微博影响力很大，腾讯网官方微博“精彩
洛阳”有千万粉丝，新浪网“微博洛阳”有
百万粉丝，新华网、人民网的洛阳官方微
博人气也在持续上升。如果能用微博宣
传洛阳招商政策、投资环境及重点企业、
名牌产品，将会吸引更多人关注洛阳、了
解洛阳，进而有机会考察洛阳，在洛投资
兴业。

今年10月底，市网管办牵手“上戈苹
果”在人民微博宣传推介“上戈苹果”，取得
良好的宣传效果，市网管办趁热打铁正式
推出了“投资洛阳 共谋发展”一揽子宣传
计划。

“你看，我市四大官方微博上目前都增
设了《投资洛阳》《洛阳工业名片》两个栏
目，每日各发布一条信息。”市网管办负责
人说，《投资洛阳》主要介绍我市开放招商
的特点、优势以及优化发展环境的各项举
措和取得的实效。《洛阳工业名片》主要宣
传推介洛阳重点企业和名牌产品。

我市还将定期推出“小洛微访谈”活
动，通过前期预热、微访谈、后期综述性宣
传等途径，邀请我市各县（市）区、产业集聚
区、重点企业等，参加微博互动，吸引更多
人关注。

此外，我市四大官方微博还开设了《洛
阳市招商引资政策大全》《招商引资绿色通
道》《服务企业绿色通道》等专栏，点击后可
直接进入专题页面，查询相关信息。

市商务局相关负责人表示，招商是一
个长期的过程，需要大量细致的工作，而微
博招商作为一种崭新的招商方式，最大作
用在于宣传、推介洛阳，让更多人有机会了
解洛阳、关注洛阳。从这个角度上讲，通过
微博让更多人了解洛阳，进而在投资时能
第一时间考虑洛阳，微博招商的长远效果
值得期待。

本报记者 孙小蕊
（上接01版）
“打破‘万能政府’形象，理顺政府、社会、市场

三者之间的关系十分重要。”张体健认为，政府把
该放的权真正放开放到位，把该管的事切实管住
管好，用政府权力的“减法”换取市场活力的“加
法”，才能真正让改革释放更大的发展“红利”。

行政审批制度改革，是转变政府职能的突破
口。市行政服务中心主任王跃进说，《决定》已经
清晰传递出简政放权的声音，就是政府工作的重
心由审批转向监管服务，真正实现市场机制可以
有效调节的经济活动，一律取消审批；保留的行政
审批事项，要规范管理、提高效率；由地方管理更
方便有效的经济社会事项，一律下放地方和基层
管理。政府就是要在加强公共服务、市场监管、社
会管理、环境保护等方面出实招、求实效，切实当
好经济发展和民生改善的“服务员”。

“政府把伸长的手缩回来，将为市场这只看不
见的手提供更大的空间。”洛阳理工学院应用经济
研究中心主任邵安兆认为，中央决心冲破思想观
念束缚、突破利益固化藩篱，深化投资体制改革，
确立企业投资主体地位，明确企业投资项目除关
系国家安全和生态安全、涉及全国重大生产力布
局、战略性资源开发和重大公共利益等项目外，一
律由企业依法依规自主决策，政府不再审批。这
将鼓励企业以更积极的姿态参与市场投资和市场
竞争，掀起新一轮投资高潮。对洛阳的发展而言，
在新一轮投资高潮来临前，做足准备、抓住机遇，
充分发挥开放招商“一举应多变”“一招求多效”的
作用十分关键。

邵安兆说，今后发展成果考核评价体系更加
重视劳动就业、居民收入、社会保障、人民健康状
况，这表明国家将更加注重发展的质量，对加快传
统产业转型升级、促进社会和谐大有裨益。


